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Ata da 12ª Reunião Ordinária da Comissão Paritária Jequitinhonha Conselho Estadual de 
Política Ambiental – COPAM, realizada aos vinte e dois dias do mês de outubro de 2013, às 
09h e 20 minutos no Auditório da Escola Estadual Leopoldo Miranda- Rua Macau de Baixo, 
338, Centro, Diamantina/MG.  Foram iniciados os trabalhos com a execução do Hino 
Nacional Brasileiro. O Superintendente Regional de Regularização Ambiental do Norte de 
Minas e Presidente da Comissão Paritária Jequitinhonha, Gislando Vinícius Rocha de Souza, 
fez a abertura da reunião concedendo a palavra aos conselheiros para os comunicados, 
mas sem ocorrências. Na seqüência foi colocada em votação a Ata da 11ª RO realizada em 
18/09/2013, que foi aprovada sem ressalvas. Passou-se, então, à análise e julgamento dos 
processos pautados. Sobre o item 5.2 o Conselheiro Tenente Jair Francisco da Cunha, 
representante da Polícia Militar, questionou sobre a existência de 40 pés de Mangaba, 
divergindo da quantidade relatada no parecer único elaborado pelo técnico do Núcleo de 
Regularização Ambiental de Capelinha. Após os questionamentos, o processo foi baixado 
em diligência para averiguações sobre a divergência ocorrida. Os itens 5.1, 5.3, 5.4 e 5.5 
foram aprovados pela maioria, com voto contrário do Conselheiro Jair Francisco da Cunha, 
PM para os itens 5.1, 5.3 e 5.4 da pauta . Sobre o item 6.1, foi destacado pelo Conselheiro 
representante da PM, que as comunidades a jusante do empreendimento reclamam falta 
de água em decorrência da monocultura de eucalipto na região de Capelinha e Minas 
Novas, inclusive em decorrência da própria SADA. A Superintendente de Regularização 
Ambiental, Eliana P. Machado, informou que estão sendo feitos estudos sobre o assunto 
pela Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri – UFVJM, solicitados pela 
própria SADA. O Diretor de Controle Processual informou que há anuência nos autos do 
processo do CODEMA e da Prefeitura Municipal de Minas Novas. Em seguida passou-se 
para o julgamento do item 6.1 da pauta, que foi aprovado pela maioria absoluta dos 
conselheiros. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada as 09h e 50 
minutos. Para constar, lavrei a presente ata que dato e assino. Diamantina, 22 de outubro 
de 2013. Gislando Vinícius Rocha de Souza Superintendente - SUPRAM NM - Presidente da 
Comissão Paritária - Jequitinhonha.  
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